

Verbandsehrungen November 2019

Die diesjährige Verbandsehrung des SVS fand am 19.10.2019 in der Juxer Halle statt. Die Ehrungen für den Württembergischen Landessportbund (WLSB), die Württembergische Sportjugend (WSJ), den Sportkreis und den Württembergischen Leichtathletikverband (WLV) übernahm als Vertreter Herr Bürgermeister Uwe Bossert.



Die Ehrennadel in **Gold** des **WLSB** erhielten: Ralf Kurz, Walter Maurer, Herbert Schick und Klaus Schieber. Die Auszeichnung in **Silber** erhielten: Andreas Herrmann, Andrea Kurz. In **Bronze** gingen die Auszeichnung an Elke Köhler und Ralf Köhler.

Die Ehrennadel in **Gold** des **WSJ** erhielten: Ralf Kurz und Ronny Schüler. In **Silber** ging die Auszeichnung an Jozef Sabo und in **Bronze** erhielt Klaus Schieber die Auszeichnung.

Für den **Sportkreis** wurden mit dem Abzeichen in **Silber** Gabriele Taxis und Michael Schick ausgezeichnet. In **Bronze** gingen die Abzeichen an Reiner Bihler, Volker Esslinger, Thomas Heidrich, Tamara Hellmann, Stephan Leibe, Nadine Reimchen und Imre Sabo.

Die Ehrennadel in **Silber** für den WLV erhielt Stephan Leibe.

Die Ehrungen für den **Württembergischen Fußballverband (WFV)** übernahm der Bezirksjugendleiter Herr Antonio Agazio. Die Ehrennadel in **Gold** für **Jugendleiter** erhielt Ronny Schüler. In **Silber** wurde Ralf Kurz ausgezeichnet und in **Bronze** erhielten Reiner Bihler, Volker Esslinger und Thomas Heidrich das Abzeichen. Die Ehrennadel in **Gold** für Spieler ging an Thorsten Käpplinger. In **Bronze** erhielten das Abzeichen Peter Czupala, Pascal Kircher, André Kirn, Stefan Nägele.

Der **Schwäbische Turnerbund (STB)**, vertreten durch Herrn Klaus Werner, zeichnete Nadine Reimchen mit der Ehrennadel in **Bronze** aus.

Zu guter Letzt wurden noch vom **Tischtennisverband Württemberg-Hohenzollern (TTVWH)**, vertreten durch Herrn Dietmar Wenig, Ralf Köhler und Jozef Sabo mit der Ehrennadel in **Bronze** ausgezeichnet. Begleitet und umrahmt wurde der Abend mit Gesang und Gitarre von Natalya und Gregor. Ein großes Dankeschön nochmals an alle Geehrten für Ihren Einsatz.

Dankeschön auch an die Vertreter der Verbände, die die doch sehr umfangreichen Ehrungen auf eine sehr nette, kurzweilige und angenehme Art vortrugen und für einen unterhaltsamen Abend sorgten. DANKE!



